



報道関係者 各位

新型インフルエンザの重症患者の発生について

9月30日、山形県より、新型インフルエンザの重症患者の発生について、別添の通り情報提供がございましたので、お知らせいたします。

なお、患者の個人情報については、特段のご配慮をお願いいたします。

新型インフルエンザの重症患者の発生について

本日、新型インフルエンザの重症患者が確認されましたのでお知らせします。

1 患者

- ・酒田市在住の6歳、女兒
- ・基礎疾患 なし

2 経緯

- ・9月28日(月) 夜～：咳症状
- ・9月29日(火) 午前：咳症状が悪化したため近医を受診し、抗生剤、咳止め等を処方され帰宅
21時：発熱(38.4℃)、咳症状による呼吸困難のため酒田市内の医療機関を受診し、抗インフルエンザ薬を投与。肺炎症状があったため入院
- ・9月30日(水) 2時：呼吸困難、低酸素症のため集中治療室に入室し、人工呼吸器を装着
17時：衛生研究所が実施した遺伝子(PCR)検査の結果、新型インフルエンザ(A/H1N1)に感染していることを確認

3 患者の容態

現在、集中治療室で治療中であるが容態は安定している。

※ 患者の個人情報については、特段の配慮をお願いします。

※ 医療機関個々への取材もお控え願います。

※ 本件は、平成21年8月25日付け厚生労働省新型インフルエンザ対策推進本部事務局事務連絡「新型インフルエンザ(A/H1N1)に係る今後のサーベイランス体制について」に基づき、入院中に集中治療室で人工呼吸器を使用したことに該当することから、厚生労働省と連携のもと公表を行なうものです。

問い合わせ先：
山形県新型インフルエンザ対策本部事務局
総合調整班
危機管理室生活安全調整課
担当：小関・新野(630-2550)
感染予防対策班
健康福祉部保健課
担当：堀・須藤(630-2662)